

Ménagerie de rue en Inde

Écrit par editeurvoyage
Lundi, 20 Juillet 2009 12:40 -

Arrivée à Delhi de nuit. Une nuit orange, étouffante, où seuls les appels des conducteurs de rickshaw brisent le silence. Soudain, quelques silhouettes surgissent. Des vaches, immobiles, reposent à même le sol : énormes tas posés les uns à côté des autres. Je les évite, impressionnée. Jamais je ne les ai vues d'aussi près. Et les chiens, si nombreux, m'entourent, me reniflent. Leurs aboiements résonnent en moi. Je me sens visée, intimidée.

Consultez la source sur Voyages.liberation.fr: [Ménagerie de rue en Inde](#)